

Abstrak

LIAUW SIU LIAN, Upaya Memotivasi Karyawan Bagian Gudang Guna Memenuhi Permintaan Pengiriman Pada PT.Cahayamulia Glassindo Lestari.

(Dibawah bimbingan Bapak Drs. Robinson Nainggolan dan Ibu Lina, SE.).

Dalam pelaksanaan kegiatan suatu perusahaan, peran karyawan untuk bersedia melaksanakan kegiatannya membuat perusahaan menjadi maju dan tetap bertahan sangatlah diperlukan. Selain itu diperlukan motivasi, dalam rangka meningkatkan kesejahteraan tenaga kerja dan kualitas tenaga kerja berdasarkan rencana ketenagakerjaan perusahaan yang harus disempurnakan secara terarah, terpadu dan menyeluruh. Pembinaan sumber daya manusia dalam hal motivasi, dilaksanakan untuk menunjukkan nilai-nilai kemanusiaan yang menumbuhkan harkat dan martabat serta harga diri dari para tenaga kerja (karyawan), dan pada gilirannya tujuan perusahaan dapat dicapai.

Salah satu permasalahan yang sering terjadi dalam suatu perusahaan adalah berkaitan dengan kurangnya perhatian terhadap pemberian motivasi kepada karyawannya. Motivasi yaitu daya perangsang atau daya dorong, yang mendorong karyawan untuk mau bekerja dengan sifat-sifatnya yang berbeda antara karyawan yang satu dengan karyawan yang lain.

Berbicara mengenai masalah motivasi selalu berhubungan dengan kebutuhan manusia. Antara motivasi dan kebutuhan manusia adalah dua hal yang tidak dapat dipisahkan satu sama lain. Manusia akan termotivasi apabila kebutuhan telah terpenuhi atau untuk mencapai kebutuhannya itu diperlukan suatu motivasi tersendiri dari dalam diri manusia itu sendiri.

Adapun tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah upaya-upaya yang telah diberikan perusahaan telah dapat memotivasi karyawan PT. Cahayamulia Glassindo Lestari, khususnya karyawan bagian gudang dalam memenuhi permintaan pengiriman barang ke konsumen.

Harapan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah memberikan masukan kepada PT. Cahayamulia Glassindo Lestari tentang manfaat dari motivasi sehingga dapat membantu perusahaan meningkatkan motivasi kerja karyawan, khususnya karyawan bagian gudang dalam upaya memenuhi permintaan pengiriman barang, sehingga frekuensi pengiriman barang dapat meningkat.